



**NOMBRE COMPLETO DEL DOCENTE:** María Antonieta López león

**NOMBRE COMPLETO DEL ALUMNO:** Josué Jonathan Alfaro Guillén

**NOMBRE DE LA MATERIA:** Comunicacion oral

**Licenciatura:** Medicina Veterinaria y Zootecnia

**Trabajo:** Ensayo

**Parcial:** 1

**Cuatrimestre:** 2do

## La comunicación

Es un proceso fundamental en la sociedad actual, ya que permite a los individuos expresar sus ideas, pensamientos y sentimientos de manera efectiva. La comunicación es un elemento esencial en todas las áreas de la vida, ya sea en el ámbito personal, profesional o social. En este ensayo, se analizará la importancia de la comunicación, el proceso de la comunicación, los elementos de la comunicación, la comunicación oral y las leyes de la retórica.

En primer lugar, la comunicación es importante porque permite a los individuos conectarse con otros y establecer relaciones significativas. La comunicación efectiva ayuda a prevenir malentendidos, resolver conflictos y fomenta la cooperación y el trabajo en equipo. Además, la comunicación es fundamental en el ámbito profesional, ya que permite a los empleados comunicarse con sus colegas, clientes y superiores de manera efectiva. La comunicación clara y concisa es esencial para transmitir ideas, negociar y tomar decisiones informadas.

## El proceso de la comunicación

Implica varios pasos, incluyendo la emisión del mensaje, la transmisión del mensaje, la recepción del mensaje y la retroalimentación. El emisor es el que crea y envía el mensaje, mientras que el receptor es el que recibe y interpreta el mensaje. La transmisión del mensaje puede realizarse a través de diferentes canales, como la comunicación verbal o no verbal, y la retroalimentación es la respuesta del receptor al mensaje. Es importante tener en cuenta que el proceso de la comunicación puede ser afectado por factores como el ruido, la distracción y la barrera del idioma.

## Los elementos de la comunicación

Incluyen el emisor, el receptor, el mensaje, el canal y la retroalimentación. El emisor y el receptor son los participantes en el proceso de la comunicación, mientras que el mensaje es la información que se transmite. El canal es el medio por el cual se transmite el mensaje, y la retroalimentación es la respuesta del receptor al mensaje. Es importante tener en cuenta que cada uno de estos elementos juega un papel crucial en el proceso de la comunicación.

## La comunicación oral

Es una forma de comunicación que implica el uso del lenguaje hablado para transmitir información. La comunicación oral es importante en la vida diaria, ya que permite a los individuos comunicarse de manera efectiva en situaciones como reuniones, presentaciones y

conversaciones. Sin embargo, la comunicación oral también puede ser afectada por factores como la pronunciación, la entonación y el ritmo.

### Las leyes de la retórica

son principios que se utilizan para crear mensajes persuasivos y efectivos. Las leyes de la retórica incluyen la ley de la claridad, la ley de la concisión, la ley de la coherencia y la ley de la persuasión. La ley de la claridad establece que el mensaje debe ser claro y fácil de entender, mientras que la ley de la concisión establece que el mensaje debe ser breve y directo. La ley de la coherencia establece que el mensaje debe ser lógico y consistente, mientras que la ley de la persuasión establece que el mensaje debe ser capaz de persuadir al receptor.

### Conclusión

La comunicación es un elemento fundamental en la sociedad actual, ya que permite a los individuos expresar sus ideas, pensamientos y sentimientos de manera efectiva. El proceso de la comunicación, los elementos de la comunicación, la comunicación oral y las leyes de la retórica son todos aspectos importantes de la comunicación que deben ser tenidos en cuenta para crear mensajes efectivos y persuasivos. Al entender y aplicar estos principios, los individuos pueden mejorar sus habilidades de comunicación y alcanzar sus objetivos de manera más efectiva.

# REFERENCIA

ANTOLOGIA.UDS.2024